
令和３年度北ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング

アンケート回答結果
R03.11.26（金）四日市市総合体育館　大会議室

１．所属区分

所属 １： クラブ
関係者 ２： スポーツ
推進委員 ３： 1･２兼務 ４： 行政 計

回答者数 12人 7人 5人 4人 28人

２．登録認証制度の説明について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 0人 9人 15人 2人 2人

【主な理由】

・クラブとしての加入メリットが分かりにくい。

・財源の問題があり、行政との連携が必要。

・制度の始まる期日など、全体的なスケジュール感を詳しく教えてほしい。

３．SNS使い方講座について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 4人 8人 8人 5人 3人

【主な理由】

・使い方がよく分かった。
・会場内の電波が弱く、通信状態が悪かったのが残念だった。
・知らない機能が多く勉強になったため、今後ぜひ活用していきたい

４．情報交換会について（グループ分け方や進め方について）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 5人 8人 14人 1人 0人

【主な理由】

・他のクラブの意見を聞くことができ、参考になった。

・クラブ関係者、スポーツ推進委員ごとに分かれたほうが良い

４．情報交換会について（内容について）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 2人 12人 13人 1人 0人

【主な理由】

・他の市町、クラブの工夫点が参考になる。

・参加者が多く、様々な役職の人と交流をすることができた。

５．今後、総合型クラブミーティングで取上げてほしい内容について

・部活動の地域移行に関する内容を取り上げてほしい。

・登録認証による具体的な事業委託の内容。

６．その他のご意見・ご感想

・全体的に時間が短かった。

・withコロナの対応がすべてである。

・他地域の活動状況や情報、成功例など

・クラブ運営に必要な資格と主催団体の紹介

・指導者養成資格については、スポーツ協会だけではないため、もっと広く情報共有を図ってほしい。

・遠方からの参加者もいるため、午前・午後で実施したほうがよいのではないか。

・zoomのホスト側になる講習会を開いてほしい。

・テーマの範囲が広すぎる。

・学校部活動の地域活動化について、更に研修の機会が必要。

・より具体的な説明が欲しい。

・初歩的な内容ではあるものの、便利な機能の紹介はよいと思う。

・少し時間が短かった。

・後半の話し合いをもっと充実したかった。



【グループワーク発表内容】

題名：

Ａチーム

・三密対策を徹底することが必要である。

・体調管理について、検温表を会員に持たしておくと効果的であった。

・外でできる種目としてディスクゴルフを実施したり、zoomなどを活用して配信するのはどうか。

Ｂチーム

・基本的な感染対策を前提に、教室などの実施には行政との連携が必要である。

・県外からの参加者もいるため、体調管理のチェックシートの活用など、感染対策の工夫が必要。

・種目については屋内、屋外でできるスポーツを検討し、できる種目を実施すべき。

Cチーム

・消毒、換気など基本的な対策を踏まえながら種目を実施する。

・ウォーキングやダンスなどを、オンラインツールを活用しながらリモートで実施する。

Dチーム

・既存の種目に囚われず、コロナの時代に応じた種目をゼロベースで検討するべき。

・いま流行りでもあるアウトドアレジャーを実施するのはどうか。

・種目や教室だけでなく、学校の部活動との連携という選択肢もあるのではないか。

Eチーム

・コロナの影響による会員数の減少が課題である。

・ガイドラインを策定し、それに則った種目や教室を実施すべき。

Fチーム

・屋内、屋外でできる種目や教室を検討し実施するべき。

・体育館だけでなく、公園を活用するのはどうか。

アドバイザー講評

○コロナ禍では会員の減少が課題であるが、運営スタッフのモチベーションの低下も大きな問題である。

○総合型クラブは健康づくり、地域コミュニティーととらえるべきである。

コロナ禍におけるスポーツ活動について考えよう！～コロナ禍でもできる教室・イベント
とは～


